



Chile y el Golfo conforman cámara para potenciar relación bilateral

■ Se trata de la Cámara Chile-GCC. La entidad se lanzará este miércoles y participarán diversos nombres del mundo político y económico.

Con el objetivo de convertirse en un puente estratégico de colaboración y facilitar las relaciones entre Chile y los países del Golfo, especialmente los Emiratos Árabes Unidos, se constituyó oficialmente la Cámara Chile-GCC (Consejo de Cooperación del Golfo).

El lanzamiento de esta nueva agrupación, integrada por diversas figuras del ámbito público y privado, marca un hito en la relación entre Chile y los Estados miembros del Consejo de Cooperación del Golfo.

“Este paso es el resultado de múltiples esfuerzos destinados a construir una estructura organizativa que fomente el desarrollo económico y cree oportunidades reales de intercambio comercial y cooperación empresarial”, informaron a través de un comunicado.

“El potencial de colaboración entre Chile y los Emiratos

Árabes es enorme, abarcando sectores como la agricultura, turismo, energía, industria, minería e inmobiliario. Queremos ser ese puente que facilite las relaciones entre ambas naciones”, destacó el presidente de la Cámara, Nijad Soufane.

El directorio de la Cámara Chile-GCC está conformado por Luis Felipe Sandoval Precht; Francisco Javier López Díaz; Marcela Klein Bronfman; Carlos Enrique Cruz Lorenzen; Patricio Melero Abaroa; Mahmud Aleuy Peñay Lillo; Andrés Rebolledo Smitmans; Jorge Antonio Sahd Kary; Mónica Zalaquett Said y Recaredo Ossa.

“Agradecemos profundamente el respaldo del embajador de los Emiratos Árabes Unidos en Chile, señor Mohammed Saeed Salem Al Neyadi, cuyo apoyo fue fundamental para el éxito de esta iniciativa”, agregó Soufane.